



El ministro de Fomento compromete la llegada del AVE a León para 2012 / Página 12



La vecina que alertó a la Policía contempla desde su terraza los restos de la vivienda que se derrumbó ayer de madrugada. / JAVIER GUTIÉRREZ

Nueva alerta sobre la ruina del viejo León tras el desplome de una casa

Dos heridos leves al derrumbarse la pared de un inmueble que tenía grietas desde que su vecino demoliera el adyacente / En 2006 ya tuvieron un susto

León La tromba de agua de la madrugada de ayer pudo ser la causante del derumbe de la pared de un inmueble del casco antiguo hacia las seis de la mañana. Dos personas resultaron heridas leves, pero el siniestro pudo haberse convertido en tragedia, ya que eran cuatro las personas que se hallaban en el interior de la casa.

También los vecinos de una vivienda cercana se llevaron un susto terrible con el estruendo del desplome. Según aseguran, llevan cuatro años pa-

decido grietas en sus casas, desde que el dueño de una vivienda decidiera derribarla. Desde 2005, las dos casas colindantes con el solar ahora

vacío sufren las consecuencias de las obras, una situación que ya han denunciado ante los juzgados. En el Ayuntamiento de León no han querido valorar los hechos, al considerar que se trata de «conflictos entre propietarios». En 2006 ya hubo otro aparatoso desplome en el mismo solar, aunque entonces no se produjeron daños a personas. Pág. 4

«Llevo 4 años soportando la obra de al lado y mi casa está plagada de grietas»

El Gobierno acalla infundios con 24 millones para ejecutar todo el Palacio de Congresos

Industria desmiente con dinero a los socialistas leoneses y a UPL

León Ni habrá ralentización ni se paralizará el Palacio de Congresos tal y como insinuaron días atrás los socialistas leoneses y sus socios de Gobierno municipal, la UPL. El Gobierno central fue tajante ayer

al anunciar que el próximo Consejo de Ministros aprobará una subvención directa, vía decreto, de 24 millones de euros para la reconversión de la azucarera de Santa Elvira, lo que ratifica, como ya se aseguró desde Moncloa, el

desarrollo del proyecto. Falta por saber cuándo se firmará el convenio entre Ministerio, Junta y Ayuntamiento, pero la administración autonómica también mantiene su «total apoyo» al Palacio, que será una realidad. Página 5

Herrera dice que se irá de la política cuando abandone la Presidencia de la Junta

Valladolid El presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, anunció ayer en Valladolid que se irá de la política cuando deje la Presidencia del Gobierno regional. Deja claro que no aspira a un cargo nacional. Pág. 11

La CHD rebaja el trasvase del AVE a un desagüe de 393 litros segundo hacia Asturias

Página 7

OTRAS NOTICIAS

Apoyo masivo de todos los sectores al campo y a la tractorada del viernes por la PAC

Página 6

UGT denuncia el éxodo de 45.000 jóvenes leoneses desde 2004 y pide cohesión territorial

Página 7

Carbunión acusa a la Comisión de la Energía de ayudar a las eléctricas

Página 6



Hotel & Restaurante
INFANTAS DE LEÓN



C/ ANTONIO GONZÁLEZ DE LAMA, 3
(junto a la Catedral)

Tfno. 987 272 317

www.hotelinfantasdeleon.com